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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA CLAUDIA ELENA ÁGUILA TORRES.-

Buenas tardes.

Quiero agradecer la paciencia que han tenido nuestros invitados funcionarios y

los compañeros diputados de esta Asamblea Legislativa.

Toda vez que tenemos la presencia de 4 diputados, nos está haciendo falta

uno para declarar formalmente el quórum, y quisiera proponerles, en vista de

que tenemos la presencia de la Oficial Mayor, la contadora Cedillo, para que

pudiéramos a lo mejor de manera no tan formal platicar acerca de lo que

tenemos pendiente en la agenda, y si llegara algún diputado que hiciera

quórum, formalizamos el acta, y de suerte que aprovechamos su valiosa

presencia y de sus colaboradores y equipo.

No sé si acepten que sea así, lo hacemos en breve, muy rápido y de esa

manera podemos avanzar, para que en la siguiente reunión tengamos esta

información ya detallada y podamos aprovechar la presencia de todos ustedes.

¿Les parece bien?
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Tenemos dentro de la agenda, de manera informal vaya comentarles que

tenemos un punto que tiene que ver con, antes de dar el uso de la palabra a la

contadora, vaya anunciarles que solamente dentro de la carpeta que les fue
I

entregada en días pasados, un punto que tiene que ver con el informe acerca

de los talleres del INFODF que fueron realizados y otros que van a ser

promovidos en materia de protección civil y para esto tenemos pendiente una

reunión a la que les quiero invitar que sería mañana, que sería con el doctor
11

Elías Miguel Moreno Brizuela, para acordar estos cursos de capacitación en los

módulos. Esto como es el día de mañana, sí lo quiero informar en este

momento.

Presentarles también al compañero José Alfredo Jiménez, que él ahorafunge
'1

como Secretario Técnico, que es el compañero que está aquí a mi izquierda.

Entonces abordaríamos el punto que tenemos pendiente, donde invitamos a la

contadora Lourdes Cedilla, a fin de conocer los pendientes que hay dentro de

los 66 módulos de los diputados, los módulos de atención, orientación y quejas

ciudadanas, toda vez que han transcurrido ya cerca de un año y sí quisiéramos

conocer más a detalle la consolidación de los avances y las propuestas que

haya en materia de mobiliario de los módulos, credencialización, el equipo

informático y algunos otros puntos que ustedes quisieran puntualizar.

Le damos el uso de la palabra y bienvenida y muchas gracias por estar

presente.

LA C. P. MARIA DE LOURDES CEDILLO RIVAS.- Buenas tardes a todos.

Buenas tardes, diputada Beatriz, diputada Claudia, diputada Abril, diputado

Sergio. Gracias.

Antes que nada, quiero hacer algunas precisiones de acuerdo al comunicado

que me hicieron para hacer la invitación para dar el informe por parte! de la
'1

Oficialía Mayor con respecto a estos 4 puntos que en sí afectan en su

desarrollo en los módulos para atención a los ciudadanos, con la intención de

que ustedes tuvieran la información, porque no tenía no me había llegado aún

la fecha de la nueva reunión que íbamos a establecer, me permití enviarles el

estatus que guardaba cada punto. Lo haré brevemente.
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En el concepto que ustedes me piden, informe referente al mobiliario de

módulos, les anexé las hojas de resguardo que amparan los muebles que han

sido entregados a cada módulo, tenemos la cantidad de 5 módulos pendientes

de entregar algunos muebles, y no porque no los tuviéramos en ese momento,

sino porque en ese momento los diputados manifestaron no quererlos.

También tengo que hacer la aclaración que alguna parte de los muebles que se

entregaron, no fueron de la calidad y no estaban en la condiciones para su

buen funcionamiento.

En la actualidad estamos en el trámite de la licitación pública, en donde se

están adquiriendo los kits de los muebles que se van a enviar a cada módulo.

Estos kits de los muebles son 66 kits que se vana enviar a cada módulo, fueron

normados de acuerdo a los procedimientos que marca y que regulan los

módulos, a nosotros nos lo regula el Comité de Administración, en donde nos

dice que tiene que cumplir cada módulo: 4 sillas plegables, una mesa, las

características que debe de tener y demás. En función a esto, se está

trabajando con la licitación pública y yo me imagino que estaremos

terminándola a mediados del mes de julio.

Con respecto al concepto de equipo informático de los módulos, aquí ya se

terminó la licitación pública como les comentó el ingeniero Pedro Sanabria en

la reunión pasada, también fue a través de una licitación pública y a mí me

gustaría aquí aclarar.

Cuando tomo la Oficialía Mayor y veo el retraso que hay en la entrega de

equipo, me reúno con la Comisión de Gobierno y expongo el problema que me

estaban reportando, y ahí en conjunto con todos los grupos parlamentarios se

acordó que fuera a través de una licitación pública, normal, con los términos

normales, que si ya habíamos aguantado con operación así, que siguiéramos

con los términos normales, que no viene al caso que me aprobaran una

adjudicación directa por los montos de actuación.

Entonces se hizo todo el procedimiento, que esto alrededor nos lleva a 198

días por todo lo que se tiene que desarrollarlo para llevarlo a cabo.

Efectivamente se desarrollaron, se adquirieron 240 computadoras, de las
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cuales ya se empezó a hacer la entrega y el switch ea igual que se acordó, de

acuerdo a los lineamientos que marca la V Legislatura de austeridad y demás.

En breve, el ingeniero Pedro les dará la semblanza de que tenemos, qué

cantidades tendremos entregadas por módulos, qué cantidades ~stán

pendientes y cómo va el cambio de las máquinas que se les están entregando

en Zócalo, lo que estamos recopilando de computadoras para volverlas a

limpiar y reenviarlas a otras áreas para su aprovechamiento.
1:

Con respecto al tema de credencialización de los colaboradores de los

módulos, ya hablé con el área de comunicación social a través del licenciado

Rodríguez, en donde él es el que coordina todo lo que es la toma de fotografía

y demás, ya les envíe, va a quedar abierto durante dos meses la toma de

fotografía los días lunes, martes, jueves y viernes, tratando de respetar por el

momento el miércoles que tenemos pleno, en un horario flexible para que

vengan al área de comunicación social a tomarse la foto y puedan tener ya lo

que es su credencial. Esto viene como un anexo en la contestación que :envié

como previo a esta reunión.

Con respecto al trámite de CURP, estoy preparando ya un instructivo para

hacerles llegar a las personas que se encuentran dentro del módulo para que

puedan apoyar a la gente que acude ahí, para lo que es consulta y reimpresión

de la CURP. Yo aquí no entiendo. bien a lo que se refieren con el trámite del

CURP. ¿Quieren que desde el módulo se haga el trámite y la obtención del

CURP o sólo se consulte y reimpresión del mismo?

Diputada.

LA C. DIPUTADA CLAUDIA ELENA AGUILA TORRES.- Lo que ocurre es que

se requiere una autorización para hacerlo, se necesita una clave de deceso

para hacerlo formal, porque si bien es cierto que se utiliza y a lo mejor en

muchos lugares se puede hacer este trámite, quisiéramos que se hiciera desde

los módulos de manera formal, solicitada desde la Oficialía Mayo~ a la
,¡

dependencia que corresponde para que se entregara y se hiciera un trámite,

hay diputados que ya lo hacen de manera cotidiana, nosotros mismo en el

módulo, pero con una clave de otra instancia.



.~

5

LA C.P. MARIA DE LOURDES CEDILLO RIVAS.- Muy bien, diputada. '(o me

llevo este pendiente para hacer los enlaces pertinentes con las oficinas

gubernamentales y hacerles llegar tanto el mecanismo para consulta,

reimpresión y obtención de la CURP para cualquier ciudadano que acuda a los

módulos.

No sé, me gustaría que nos dieran 5 minutitos a cada área, para que en

específico cada área responsable le dé el estatus correcto que guarda cada

rubro de estos conceptos en los módulos.

LA C. DIPUTADA CLAUDIA ELENA AGUILA TORRES.- Sí, claro que sí. No

sé si antes me permitan declarar el quórum, porque ya contamos con los

suficientes diputados para hacer el quórum.

Le damos la bienvenida al diputado Mauricio Tabe y a la diputada María de

Lourdes Amaya, que también se encuentra con nosotros.

Le vaya dar el uso de la palabra solamente a la diputada Secretaria, a la

diputada Abril Trujillo, para que declare formalmente el quórum, si me permiten,

sólo es parte protocolaria.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar

lista de asistencia.

Diputada Claudia Elena Aguilar Torres, presente.

Diputada Abril Trujillo Vázquez, presente.

Diputado Leobardo Juan Urbina Mosqueda.

Diputada Beatriz Rojas Martínez,

Diputado Alejandro Sánchez Camacho.

Diputada María de Lourdes Amaya Reyes, presente.

Diputado Mauricio Tabe, presente.

Diputado Sergio Israel Eguren Cornejo.

LA C. SECRETARIA.- Diputada Presidenta, tenemos la presencia de 6

diputados. Hay quórum.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias.
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En vista de que ya ha sido declarado el quórum, vamos a dar el uso de la

palabra a los funcionarios que vienen a acompañarnos a esta reunión para

abundar sobre los temas que han sido abordados por la contadora Cedilla.

Adelante.

EL C. ING. MARIO HERNÁNDEZ.- Buenas tardes.

Soy el Director General de Servicios.

Yo nada más quiero comentar. Para reforzar la parte del mobiliario de módulo,

se han entregado 62 módulos completos, nos faltan por entregar 4, pero esos 4

nada más son algunos excedentes que nos piden para reforzar las funciones

que ahí tienen. De éstos, tenemos que 5 diputados no aceptaron el mooiliario

ya que ellos equiparon su módulo a sus necesidades ya su conveniencia.

Dentro de todo esto, tenemos 18 módulos de atención con un mobiliario,

podemos manifestarlo así, con condiciones regulares de operación, debido a

que fue como se encontró y como se dejó el mobiliario de la legislatura pasada.

Muchos de ellos se han en este caso tratado de restaurar para tenen unas

condiciones más adecuadas para la atención al público.

En la situación de los módulos también hemos visto la parte de la seguridad,

estamos por presentar un programa para que tengan monitoreo, ya que

tenemos la situación de dos módulos en los que tuvimos el robo del mobiliario.

Estamos por reintegrar esa parte ya que tuvimos que hacerle el reclamo a la

aseguradora, y estamos también en espera de que se concluya la liGÍtación

para poder en este caso entregar el mobiliario más adecuado para que las

funciones se lleven a cabo al 100 por ciento.

Eso es todo por mi parte.

LA C. PRESIDENTA.- Sí, gracias.

EL C. JOSÉ ALFREDO RODRíGUEZ.- Hola, qué tal.

Yo llevo el área de Dirección de Eventos Institucionales.

Aquí brevemente comentar acerca de la credencialización.

Yo creo que lo que nos ha faltado ahí ha sido un poquito de comunicación con
!

la gente de los módulos, porque ya desde hace un par de semanas estamos
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trabajando, esperando que venga la gente a tomarse la foto para poder

empezar a producir las credenciales, y pues hemos tenido poco quórum.

Quiero decirles que en estas dos semanas hemos tenido 6 personas que se

han ido a tomar la foto.

Entonces sí insistir un poquito con la gente de que vamos a estar durante todo

julio también, para que nos acompañen. El horario de alguna manera es

flexible, de 10 a 12 y de 2 a 4, lunes, martes, jueves y viernes.

La gente de Comunicación Social, fotógrafos, están en toda la disposición, pero

sí sentimos como que falta un poco de quórum. A lo mejor no ha bajado a la

gente la información de que ya estamos tomando la foto.

Pero en el momento en que tengamos un número, no sé, la mitad de las fotos,

podríamos empezar a producirlas. Antes pues como que sería un poco raro

que pidamos 10 fotos y luego pidamos otras más.

Entonces, si nos pueden apoyar en que haya más quórum para la

credencialización, se los vamos a agradecer.

Independientemente, ya hablé aquí con una compañera y me va a pasar el

directorio para que nosotros de alguna manera reforcemos económicamente,

vía económica, reforcemos ese llamado a la credencialización.

ELC. .- Buenas tardes.

En relación a los bi~nes informáticos ...

LA C. PRESIDENTA.- Su nombre y cargo, por favor.

EL C. PEDRO SANABRIA.- Soy Director de Informática.

Retomando lo que se comentó en la reunión anterior, el estatus actual de

equipos entregados en módulos es de 52, tenemos un faltante de 21 módulos

por entregar. Ese es el número que tenemos registrado.

Ahí es importante señalar que varios diputados de sus oficinas de Zócalo se

han llevado los equipos a sus módulos y en algunos casos nos han solicitado

reposición de equipo en sus oficinas de Zócalo. De tal manera, de tal forma que

son menos de 21 los módulos.
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En este momento estamos haciendo una detección justamente de esos

módulos que ya tienen equipo sin tenerlo nosotros registrado, para poder

obviamente si es necesario suplir algunos equipos y en Zócalo reponer los

equipos que les hagan falta.

En este momento en relación a la entrega de los equipos nuevos que

justamente va de manera paralela ese trabajo que estamos llevando a cabo, ya

entregamos 73 equipos en las oficinas de los diputados, de los cuales hemos

recuperado una cantidad inferior, pero de esa cantidad el día de ayer iniciamos

ya con la entrega de equipos a Módulos.

Ayer enviamos ya, en coordinación con la Dirección de Servicios Generales, la

Dirección General, ya iniciamos la entrega a los módulos faltantes, enviamos

ayer 7, el día de hoy estamos preparando técnicamente más equipo para

enviar mañana otro stock de equipo para Módulos, de esos que estamos

recuperando en Zócalo.

Es importante hacer mención que los equipos que estamos enviando tienen

características técnicas superiores en algunos casos a los que cuentan

actualmente algunos Módulos, con la misma intención de mejorar los equipos,

para esto estamos haciendo un levantamiento técnico de los equipos que

tienen actualmente con esa misma finalidad de poder mejorar los equipos que

se tienen.

Vamos a hacerlo de manera paulatina hasta concretar la cantidad de equipos

que están haciendo falta en Módulos. Estamos dando prioridad a oficinas de

diputados, Módulos y posteriormente seguimos con comisiones y comités, que

ya también hicimos un levantamiento de necesidades para poder sustituir de

igual manera paulatinamente los bienes y que la infraestructura si es posible en

un cien por ciento quede completa, es prácticamente el estatus en cuanto a

bienes informáticos para Módulos.

LA C. BERENICE ALVAREZ.- Buenas tardes. Mi nombre es Berenice Álvarez,

soy la Directora General de Normatividad.

Si bien el punto que hoya tocar no es en particular ninguno de los que acaban

de mencionar, la Oficial Mayor consideró pertinente que haga mención de él en

virtud de que tiene demasiada injerencia.
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En atención al acuerdo que ustedes celebraron con fecha 18 de noviembre del

2009 es preciso cumplir con los elementos de formalidad que nos marca el

Reglamento para el Gobierno Interior de la Asamblea Legislativa, y con esta

intención darle formalidad a las normas que acordaron en esa fecha.

Entonces, atendiendo a eso solamente era importante mencionar que ya sea

por instrucciones de la Oficial Mayor o derivado de la presente sesión en

atención a su acuerdo de esa fecha, se va a dar cumplimiento a la formalidad

de actualización de los manuales que competen a las unidades administrativas

y que tienen injerencia en su Comisión.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. Vaya dar el uso de la palabra a los

compañeros diputados para que hagan las preguntas que consideren

pertinentes.

La diputada Lourdes Amaya.

LA C. DIPUTADA MARíA DE LOURDES AMAYA REYES.- Buenas tardes.

Primero agradecer la presencia de todos aquí.

Quisiera hacer un comentario que a lo mejor va a sonar un poco molesto, pero

estoy más molesta yo y quiero que se aclare y se me resuelva el día de hoy.

El día de ayer en el piso donde estoy yo, tengo mi oficina en el cuarto piso, se

entregaron equipos de cómputo nuevos a la diputada que tengo, bueno, a los

diputados que tengo a ambos lados, al diputado Víctor Romo y a la diputada

Beatriz Rojas, está bien, yo no tengo ningún inconveniente porque a fin de

cuentas son bienes que se necesitan y los requerimos.

Cuando se le pregunta por parte del área secretarial, le pregunto a la

Secretaria que por qué a mí no me están dejando, la respuesta de la gente

que ustedes llevan a instalar estos equipos es que primero a los jefes. Yo no

quiero privilegios, simplemente que sea justo, que la repartición de todo lo que

llegue aquí, todo lo que se tenga que dar que sea de manera justa, no

queremos privilegios, a mí no me gustan los privilegios de ninguna manera,

simplemente me gusta que las cosas sean justas y que sean como debe de

ser.
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Entonces, directamente con usted sí le hago un llamado pues al personal que

tiene, si es información de usted y su instrucción es que primero se le da a los

jefes, que yo no sé cómo se normen a los jefes aquí en la Asamblea, pero ya

me lo estoy imaginando, yo sí le pediría de favor que sea más justo, que la

gente que está llevando no haga ese tipo de comentarios, porque aparte de

que a mí me molestan son incómodos para ellos y yo me imagino que también

para usted, a lo mejor ni siquiera tiene información, yo quiero creer que usted

no está enterado y que esa instrucción la toman ellos.

Entonces, sí quiero que el día de hoy se instalen mis equipos nuevos de

cómputo para no tener que hacer otro llamado de otra manera.

Muchas gracias.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada.

Antes de dar respuesta, les damos el uso de la palabra a los demás dip8tados

que quieran hacer comentarios.

Adelante diputado.

EL C. DIPUTADO SERGIO ISRAEL EGUREN CORNEJO.- Gracias. Buenas

tardes a todos.

La intención, como ustedes podrán o tendrán presente, es la inquietud de todos

y cada uno de los diputados por mejorar las condiciones tanto en equipo de

cómputo como en mobiliario.

Efectivamente lo que pedíamos, lo que estamos pidiendo son respuestas y ya

se nos ha estado comentando los procesos de licitación, que era lo que nos

preocupaba, sin embargo creo que hay que buscar otras alternativas, hay que

buscar algunas partidas, como lo platicamos hace unos momentos, mayores

recursos porque al parece lo que se tiene actualmente en los Módulos no es

suficiente, lo que se compró tampoco es suficiente, yo sé que no es problema

de ustedes, ya estaba etiquetado, ya estaba presupuestado, sin embargo es

una inquietud de todos y cada uno de los diputados aquí presentes, de todos

los partidos, de que los Módulos están en pésimas condiciones, y no solamente

los Módulos, creo que se está haciendo un trabajo ya en las oficinas del Zócalo
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para mejorar las líneas de comunicación y los teléfonos, pero también

seguimos teniendo algunos problemas.

Los equipos de cómputo entiendo que se está buscando mejorarlos, sin

embargo no es suficiente y yo sé que es una responsabilidad que se tiene por

parte de ustedes; sin embargo también están acotados en el marco legal de

poder actuar y poder trabajar.

En lo que queremos insistir es la preocupación y creo que la compartimos

todos, los compañeros de todos los partidos, de que a un año casi de estar

trabajando en los módulos de atención ciudadana, no hemos tenido respuesta

de la autoridad administrativa y no es, reitero, culpa directamente de usted,

porque usted acaba de ocupar un cargo hace unos meses, ya venían procesos

Iicitándose desde antes o no se previó y no se licitó lo que se requería; sin

embargo, lo que queremos hacer patente es parte de esta inconformidad que

estamos viviendo los diputados en cuanto a lo que tenemos en las oficinas, que

esta reunión, este tipo de reuniones también lleguen las personas que están en

Comisión de Gobierno, que nosotros mismos lo vamos a hacer, pero que se

busquen alternativas de solución.

Yo entiendo que ya se tienen muchas partidas etiquetadas, sin embargo hay

que ver la posibilidad, es una urgencia real lo que se tiene; o sea, no se puede

trabajar en los módulos de atención ciudadana correctamente con los equipos

que se tienen actualmente, yo creo que es lo que me gustaría dejar presente,

no es echarle la culpa a alguien directamente aquí, sino es ver alternativas de

solución y ver qué pudiéramos hacer o implementar a partir del apoyo de esta

Comisión, que es lo que queremos hacer. Muchísimas gracias.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias. Vamos a dar el uso de la palabra nuevamente

a los compañeros funcionarios para que puedan aclarar estos puntos. Sólo

quiero dejar claro y énfasis que, bueno, el Comité de Atención, Orientación y

Quejas Ciudadanas lo que pretende es que los módulos funcionen bien; o sea,

no estamos persiguiendo a nadie ni mucho menos, pero sí queremos que

funcione correctamente la Asamblea, no hay diputados de primera, segunda y

tercera, somos todos diputados y creo que debemos de tener todos el tnismo

trato y sí les pediría que mientras haya claridad en la información, el esfuerzo

que ustedes están haciendo por las licitaciones o lo que tengan ustedes que
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hacer administrativamente, nos va a ayudar también a nosotros a ii poder
'1

responder mejor a los compañeros diputados; porque si bien es cierio hay

módulos que tienen muy buenas condiciones, hay módulos que no.

Adelante y muchas gracias nuevamente.

LA C. .- Yo nada más quisiera hacer un poco reiterativa.
I!

Yo creo que hemos avanzado un poco, porque ya terminamos los dos prdcesos

licitatorios. De manera institucional creo que mi equipo de trabajo '1 es la

instrucción que tiene para atender a todos los diputados sin buscar colores ni
,1
'1

mucho menos y mucho menos en el caso de usted, diputada Amaya, s~ va a
il

tomar en cuenta para que le haga las correcciones pertinentes en el áre~ y se
il

retransmita todo hacia abajo, como de ser; obvio que ahorita usted,es no
'í

pueden palpar en los módulos todo el trabajo que se ha estado haciendof
'!

Yo me imagino que en breve van a tener, lo que falta de muebles y lo qJle falta
I

de equipo de cómputo por llegar.

Yo calculo que para finales de agosto estemos ya, al menos en esos dos
1I

renglones totalmente completos más lo que es la alarma de seguridad, para

que la gente que labora ahí no tenga los problemas que tuvo la di~utada
!

Rosas, anteriormente la diputada Rocío Barrera que también hubo un problema
'!

fuerte en su módulo.

Sí considero importante una retroalimentación mutua de parte de ustedeS hacia
,1

nuestra área en todo lo que es mejora hacia ustedes, porque es n'uestra
11

obligación como servidores públicos darles todo el soporte administrativp para

que los módulos puedan operar, más si bien, como dice bien el diputado
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Sergio, tenemos los montos ya etiquetados, nacen etiquetados y tendríamos

que buscar de qué manera, en caso de que quedemos cortos con los equipos,

ver de qué manera los podríamos seguir apoyando.

Yo espero que con los cálculos que se hicieron queden cubiertos los 66

módulos, con la política de austeridad, no con pantallas planas ni muchos

menos, pero sí con una política que puedan seguir trabajando los módulos.

Eso sería todo, diputada, por parte nuestra.

LA C. PRESIDENTA.- Les agradezco su presencia.

Solo quiero comentar acerca de la credencialización. Compañeros han estado

al pendiente de la credencialización y no se había dado. Ahorita si ustedes

estamos de acuerdo en eso, vamos a turnarles este oficio donde ustedes dan

fecha y hora los 66 diputados, Módulos de los diputados, para que se abrevie

esta credencialización a los compañeros en Módulos y que quede como un

acuerdo del Comité.

Adelante diputado.

EL c.. DIPUTADO.- Una pregunta, antes de que las autoridades del área

administrativa se retiren.

Comentaban acerca de la licitación de nuevos muebles para los Módulos,

hablaban de 66 kits, ¿en qué consisten estos kits, cuántos escritorios son, si es

un solo escritorio, si es una sola repisa, me gustaría conocer y en qué

condiciones, si son nuevos o son reutilizados, quisiéramos saber un poquito al

respecto?

Me parece que lo de la credencialización ya mandaron oficio ustedes en estos

días, ya estuvo llegando a algunos diputados, habría que insistir por parte

nuestra con la gente.

Gracias.

EL C. .- Les voy a mencionar lo que estamos

considerando de mobiliario para en este caso dotar a los Módulos. Estamos

hablando de un escritorio ejecutivo, un escritorio secretarial, dos escritorios

semiejecutivos, dos archiveros de tres gavetas para cada uno de los Módulos,

un sillón ejecutivo, un librero de sobreponer ejecutivo con credenza, un



14

perchero, cuatro sillas apilables, que en este caso estamos pidiendo un

excedente porque hay en este caso Módulos en donde nos solicitan más. En

promedio se están entregando 16 sillas apilables por cada Módulo.

Un librero, una mesa de trabajo, una mesa auxiliar, un perchero y dos sillas

secretariales para cada uno de los escritorios. Estamos hablando de un

escritorio semiejecutivo con un secretarial van a contar con dos sillas, un cesto

de basura, un ventilador que es una de las necesidades que nos piden todos

los señores diputados y un despachador de agua. Eso es lo que estamos

considerando de mobiliario para dotar en este caso a los Módulos.

LA C. PRESIDENT A.- Muchas gracias. Algo más que hubiera por parte de los

compañeros diputados. Entonces sí quiero agradecerles su presencia el haber

acudido a aclarar estos temas que tenemos pendientes. Vamos a seguir en

comunicación y le solicitaría a mis compañeros diputados que esperaran cinco

minutos para concluir con el orden del día que tenemos pendiente.

Muchas gracias por su presencia, estamos en contacto.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidenta se somete a la

votación la dispensa de la lectura de la versión estenográfica de la cuarta

reunión ordinaria de trabajo.

Los diputados que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la

mano.

Diputada Presidenta, por mayoría se aprueba la dispensa de la lectura de la

cuarta reunión de trabajo del día 2 de marzo del presente año.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias diputada Secretaria.

El siguiente punto de la orden del día es el informe de actividades, por lo que

quiero recordarles que en la reunión anterior les fue entregada una carpeta de

trabajo y solamente puntualizar que ahí viene detallado el plan del Comité de

Atención además de los reportes de los talleres que se realizaron por el

INFODF dirigidos a los coordinadores de los Módulos, en los días 18, 19 Y 15,

16, 29 Y 30 de abril, además tenemos actividades programadas.
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Tenemos otro taller de INFODF ya no para los coordinadores de Módulos

exclusivamente sino también para los colaboradores de los Módulos y en sus

carpetas viene la información correspondiente.

También tenemos el punto de acuerdo elaborado por el diputado Guillermo

Octavio Huerta Ling sobre el Taller de Protección Civil a impartirse en los 66

Módulos, para lo cual les comento que hay una reunión a celebrarse el día de

mañana para ejecutar esta propuesta con apoyo de la Secretaría de Protección

Civil y también vamos a organizar estos talleres y bueno con esto concluimos el

orden del día. No sé si tengan algún comentario.

Entonces pues agradezco mucho su presencia y gracias a todos.




